



## El Barco de Ávila capital del teatro aficionado

28 Abril 09 - Ávila - Marcos Contreras

Un total de ocho compañías de teatro aficionado procedentes de seis provincias españolas -Ávila, Valencia, Toledo, Madrid, Granada y La Rioja-, participarán, durante los meses de mayo y junio, en la tercera edición del **Certamen de «Lagasca»**, que organiza el Ayuntamiento abulense de El Barco de Ávila.

Las representaciones se iniciarán el 2 de mayo con «Yerma» interpretado la compañía «**Lagasca**» de El Barco de Ávila, y proseguirán el 9 de mayo con «Historia de un caballo» de «A. E. Enrique Rambal» de Utiel; y el 16 de mayo «Hija de nadie» de «Teatro Kaos de Yepes» de Toledo. Cerrará esta tercera edición de las jornadas la obra «¡Hay motín, compañeras!» de Diluvio Barcense, de El Barco.